

Afin de séduire de jeunes joueurs, l'Échiquier-Club pontivyen organisait, samedi, une initiation « baby chess » pour les enfants de 5-6 ans à l'Espace Kenere. L'animation n'a pas été couronnée de succès. Tant pis, il en faut plus pour décourager ses dirigeants, qui ont le regard tourné vers le championnat de Bretagne, qui sera organisé le 22 mai à la Maison des sports. Et avant cela, vendredi, ils proposent une initiation à deux classes de CM1 et CM2 de Pluméliau et Pontivy, dans le cadre de la Biennale du livre d'histoire, à l'Espace Kenere.

// The function getCustomerUserId() represents whatever customer functionality used to obtain the external id var external id var external id = getCustomerUserId(); var cX = cX || {}; cX.callQueue = cX.callQueue.push(['setSiteId', '1145193685126564430']); if (typeof external id !== "undefined") { cX.callQueue.push(['addExternalId', {'id': 0, 'type': 'ltg'}]); } cX.callQueue.push(['sendPageViewEvent'])

1 sur 1 22/04/2016 21:41